
 
◎本日の例会 1188 回  2011 年 3 月 30 日   

会員増強ホームミーティングの報告 

  浅原会員増強・退会防止委員長  

   各班長  

◎前回の例会  1187 回   2011 年 3 月 23 日 

幹事報告 ―――――――――――― 

① 第 2580 地区ガバナー事務所より東日本大震災地区

に対する義援金の具体的なお願いが来ております。 

会員１人１万円。 

② 東京上野ロータリークラブ捧会長より、第 25 回奏

楽堂コンサートに際してのお礼状がきております。 

③ 東京本郷ロータリークラブより創立 20 周年記念例

会中止のお知らせが届いております。 

④ ４月 1日より、公益財団法人ロータリー日本財団が

寄付の受け入れを開始します。それに伴い寄付の振

込先、送金明細書の変更についてのお知らせがあり

ました。 

⑤ 地区ロータリー財団委員長古宮様より2011-12年度 

ロータリーグローバル補助金並びに新地区補助金

の利用方針の変更について連絡がありました。 

・次年度ロータリー財団補助金を今回の震災復興並

びに日本復興に利用することに決定された。 

・2011-12 年度グローバル補助金並びに新地区補助 

 金プロジェクトの募集を中止する。 

⑥ 台北東海ロータリークラブより東北地方太平洋沖 

地震の復興に向けての支援をしたいとの要望があ

りました。 

⑦  3 月 29・30・31 日の豊島区観光協会より区内各団

体に対し街頭募金の要請があり当クラブとしても

参加する事に決定を致しました。 

 

■ビジター 

池袋ＲＣ  山口恭弘様 

■出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX 

佐々木会員／25 年皆出席をありがとうございました。 

   今後は出席免除会員となります。よろしく。 

高崎会員／結婚記念日のお祝い果物美味しく頂きまし

た。ありがとうございます。 

 

 

臨時理事会報告 

日 時 2011 年３月２３日（水）11 時 45 分～12 時 

場 所 例会場 

出席者 久保会長 島田副会長 渡邊幹事 

月井会計 安齋 SAA  佐野直前会長  

緒方職業奉仕委員長 村山副幹事  

東日本大震災の寄付金について 

・地区からの要請 

 １会員当り 10.000 円 特別に集める。 

・台北東海ロータリークラブからも申し出あり。 

・ロータリアンとしての寄付及び個人としての取り扱 

 については当クラブが窓口として受け付ける。 

・街頭募金については、豊島区観光協会より協力の要

請があり、区内各団体及び他クラブと共同で募金活

動に参加する。3月 29・30 日を予定。 

・本日の卓話は“第 32 回バギオ訪問の旅”から変更し、

募金活動についてクラブとしてどのように取組むか

を打合せる。 

 

 

東京板橋 RC「例会臨時変更のお知らせ」 

４月 12 日（火） 移動例会→通常例会 

 

 

 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
3 月 2 日分

修正 
出席率 

40 名 36 名 27 名 9 名 75.00% 94.28% 

◎次回の例会 1189 回 2011 年 4 月 6 日  

 卓 話   鉄道の話しあれこれ 

   東京池袋西ロータリークラブ 

   会長 平井憲太郎氏 

紹介者 新倉康榮員 

    

他クラブニュース 

３月 識字率向上月間 

 



東日本大震災復興支援募金活動について 

 

 

 

 

 

◎街頭募金実施日時 

  ３月３０日（水） １５：００～１９：００ 

① １５：００～１７：００  

（14：45 にご集合下さい） 

② １７：００～１９：００  

（16：45 にご集合下さい）  

◎集合場所   西武鉄道１階 池袋駅改札前 

 

４月の例会スケジュール 

４月 ６日[1189] 

理事会        １１：３０～１２：００ 

例 会       １２：３０～１３：３０ 

卓 話 鉄道の話しあれこれ 

    東京池袋西ロータリークラブ 

    会長  平井憲太郎氏 

紹介者 新倉康榮会員 

４月１３日[1190] 

例 会       １２：３０～１３：３０ 

卓 話 演題未定 

    陸上幕僚監部 

    防衛部長 番匠幸一郎氏 

    紹介者  斉藤直会員 

4 月２０日[1191]   

例 会       １２：３０～１３：３０ 

 卓 話 未定 

      

 

４月２７日[1192] 

例 会       １２：３０～１３：３０ 

卓 話  イスラム圏の話 

     ＪＩＣＡ専門家 

     ＯＶＴＡ（海外職業訓練協会）元東京事務所長 

     平泉 元氏 

     紹介者 村上芳明会員 

 

 

 

 

私の会長時代の思い出 

 

１９８６～１９８７年度会長    鈴木利貞 

 

 1984 年～85 年頃は、全国的に“拡大”か“増強”か、

が盛んに叫ばれていた。私も地区拡大委員を命ぜられ

ていたが、まさか自分のクラブに決まるとは思ってい

なかった。 

東京池袋ＲＣは拡大を決意し、委員長に奥野邦比古、

副委員長に小島達治、鈴木利貞、委員に河嶋昭、外 9

名が発令された。チャーターメンバーの募集も着々と

進み、創立総会が 1987 年 2 月 19 日、厳粛に開催され

た。 

チャーターメンバー37 名（内他クラブから転入 2 名を

含む）でスタートした。RI 本部の諸手続きも完了し、 

晩餐会に入って間もなく、小島さんが突然倒れた。チ

ャーターメンバーとして出席中の杉浦教授は冠動脈障

害と判断され、順天堂医大に緊急搬送した。手術は成

功したので、5 月 13 日予定の認証伝達式は予定通りの

見通し立ち、ホットした。 

 認証伝達式は盛大に挙行され、小島さんのかねての

希望であった初代会長が達成された。正式年度の第 1

期会長でスタートして貰うつもりで居たところ、スポ

ンサークラブでは、彼に若しものことがあっては申訳 

ない、第 1 期は鈴木でやれ、とのことで私がお引き受

けすることになった。 

 先ず最初に感動したことは、チャーターメンバーと

言う名誉を意識してのことかも知れないが、全員すば

らしい人物であった。私は、この方々と一緒にロータ

リーの活動が出来る幸せ者であった。 

 ロータリーには 4 大奉仕部門がある。堅苦しく考え

ず、親睦により相互理解を得ながら、楽しくルールを

守りつヽロータリークラブを学ぶように心掛けたつも

りである。 

第一に例会。会場の雰囲気は大切。ロータリーソン

グは大きな声で（カセットテープを買って早く覚える

こと）。メークアップは同行してあげる（他クラブの様

子が分かる）。 

例会出席が最も大切なのは当然だが、年次大会は勿論、

インターシティゼネラルフォーラム（その当時の名称）

など気楽に極力出席する。 

そして最後のパーティーまで居て、会の良し悪しを見

届けること。 

最初の１ヶ年間はそのような気持ちで過ごしたと思っ

ている。 

 私が池袋 RC 時代、常々御高説を頂き、親しくして頂

いた中嶋忠三郎さん（故人）（当クラブ中嶋康雄さんの

御尊父）は常々、『私はロータリーが好きなんです』と 

言っておられました。私も今や全く同じ、ロータリー

が好きなんです。 

 

  1187 例会  ミーティング 


